



EN IMAGENES



Cata de vinos. El restaurante La Posada acogió en la tarde de ayer una cata de vinos profesional de una prestigiosa bodega que hizo las delicias de los aficionados a este tipo de caldos. /GALONGAR



Conferencia sobre "El espíritu en la vida". La Universidad Pontificia acogió ayer la conferencia del profesor de Cristología de la Facultad de Teología, Francisco García, sobre "El espíritu en la vida y el movimiento de la creación". /GALONGAR



Monólogos en el Centro Comercial El Tormes. El Centro Comercial El Tormes celebra su XI aniversario con un exitoso ciclo de monólogos de humor. Ayer fue el turno de la actriz África Luca de Tena. /BARROSO



Puertas abiertas en la Semana de la Ciencia. Prosiguen los actos de la Semana de la Ciencia con conferencias diarias y día de puertas abiertas en el Centro de Proceso de Datos de la Universidad y la Facultad de Informática. /BARROSO



Beatriz González. Beatriz González Arraz expuso y defendió su tesis doctoral "El cambio del contenido de los constructos personales a lo largo del proceso terapéutico" en la Facultad de Psicología. /BARROSO